



# A MESSAGE FROM YOUR AIRLINE DIVISION COUNCIL OF PRESIDENTS

## Airline Division Council of Presidents (ADCP)

**Wesley Lesosky**  
ADCP President &  
President  
Air Canada  
Component of CUPE

**Rena Kisfalvi**  
ADCP Secretary-Treasurer  
& President  
CUPE Local 4055 -  
Sunwing

**Dominic Levasseur**  
President  
Air Transat  
Component of CUPE

**Michal Baker**  
President  
CUPE Local 4029 -  
Calm Air

**Cameron Jones**  
President  
CUPE Local 4060 -  
Flair Airlines

**Alia Hussain**  
President  
CUPE Local 4070 -  
WestJet

**Courtney Decker**  
President  
CUPE Local 5451 -  
PAL Airlines

**Joseph Kalin**  
President  
CUPE Local 8111 -  
Canadian North

## Unpaid Work Won't Fly Campaign Update

I'm excited to let you know that we have taken our fight to end unpaid work to the floor of the House of Commons. NDP MP Taylor Bachrach has sponsored [an official House of Commons petition](#) to fix the Canada Labour Code and make sure that when flight attendants - or any other workers - are at work, in uniform, performing work duties, they're being paid.

This is an exciting opportunity to bring our message directly to the government in the House of Commons. Even more exciting is the Government of Canada will be required to respond with an official position on this critical issue within 45 days of the petition closing on July 6.

With that in mind, let's make sure we make our case loud and clear and make sure they can't ignore us. Let's gather as many signatures for this petition as we can for the next 30 days.

Please [sign the petition](#) today and share widely across your networks!

In solidarity,

Wesley Lesosky  
President, CUPE Airline Division



[www.unpaidworkwontfly.ca](http://www.unpaidworkwontfly.ca)

June 7, 2023



# UN MESSAGE DE VOTRE DIVISION AÉRIENNE CONSEIL DES PRÉSIDENTS

## Division Aérienne Conseil des Présidents (DACP)

### Wesley Lesosky

DACP Président et  
Président  
Composante d'Air Canada  
du SCFP

### Rena Kisfalvi

DACP Secrétaire-trésorière  
et Présidente  
Section locale 4055 du  
SCFP - Sunwing

### Dominic Levasseur

Président  
Composante d'Air Transat  
du SCFP

### Michal Baker

Président  
Section locale 4029 du  
SCFP - Calm Air

### Cameron Jones

Président  
Section locale 4060 du  
SCFP - Flair Airlines

### Alia Hussain

Présidente  
Section locale 4070 du  
SCFP - WestJet

### Courtney Decker

Présidente  
Section locale 5451 du  
SCFP - PAL Airlines

### Joseph Kalin

Président  
Section locale 8111 du  
SCFP - Canadian North

## Mise à jour de la campagne le travail non payé, c'est du vol

Je suis heureux de vous annoncer que nous avons porté notre lutte contre le travail non rémunéré devant la Chambre des communes. Le député néo-démocrate Taylor Bachrach a parrainé [une pétition officielle à la Chambre des communes](#) visant à modifier le Code canadien du travail et à faire en sorte que les agents de bord - ou tous les autres travailleurs - soient payés lorsqu'ils sont au travail, portent l'uniforme et effectuent des tâches professionnelles.

Il s'agit d'une occasion formidable de transmettre notre message directement au gouvernement, par la Chambre des communes. Ce qui est encore plus excitant, c'est que le gouvernement du Canada devra répondre par une position officielle sur cette question cruciale dans les 45 jours suivant la clôture de la pétition, le 6 juillet.

Dans cette optique, assurons-nous de faire entendre notre voix haut et fort et de faire en sorte que le gouvernement ne puisse pas nous ignorer. Rassemblons le plus grand nombre possible de signatures pour cette pétition au cours des 30 prochains jours.

[Signez la pétition](#) dès aujourd'hui et diffusez-la largement dans vos réseaux !

Solidairement,

Wesley Lesosky  
Président, Division Aérienne du SCFP



[www.travailnonpaye.ca](http://www.travailnonpaye.ca)

7 juin 2023